

LATINOAMÉRICA / POLÍTICA

Perú y Chile comienzan histórico encuentro de presidentes y ministros en Lima

El Ciudadano · 6 de julio de 2017



Los gobiernos de Perú y Chile abrieron este jueves en Lima un histórico encuentro político con la primera reunión conjunta de sus gobernantes y gabinetes de ministros en pleno, en medio de un clima que busca fortalecer sus relaciones

bilaterales. Las actividades del primer Encuentro Presidencial y Gabinete Binacional Perú-Chile, que se celebra este viernes, fueron abiertas con la llegada de la presidenta chilena, Michelle Bachelet, a Lima, donde fue recibida por el Canciller peruano, Ricardo Luna, y una comitiva militar que le rindió honores de jefa de Estado.

Bachelet se dirigió de inmediato hacia la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores para participar con su homólogo peruano, Pedro Pablo Kuczynski, en una reunión con empresarios de ambos países con el fin de impulsar las relaciones comerciales. Asistieron a esa cita el canciller Luna y los ministros de Economía y Finanzas, Fernando Zavala; Comercio Exterior y Turismo, Eduardo Ferreyros, y de Energía y Minas, Gonzalo Tamayo.

Igualmente, estuvieron presentes los ministros chilenos de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz; de Economía, Fomento y Turismo, Luis Felipe Céspedes, y de Energía, Andrés Rebolledo.



El viernes, ambos gobernantes comenzarán sus actividades con una reunión privada, en la que participarán Zavala, quien también preside el Consejo de Ministros de Perú; el ministro del Interior y Seguridad Pública (subrogante) de Chile, Mahmud Aleuy

Peña; y los cancilleres de Perú y Chile. Después de ese encuentro, se inaugurará el primer Gabinete Binacional Perú-Chile en el Palacio de Gobierno, donde se abordarán asuntos sociales y culturales para la integración; seguridad y defensa; comercio exterior, inversiones y turismo; medioambiente, desarrollo sostenible, asuntos energéticos y mineros, y desarrollo e integración fronteriza.

La importancia del encuentro fue resaltada hoy tanto por Kuczynski como por Bachelet, en sendos mensajes publicados en sus cuentas en la red social Twitter. «Bienvenida presidenta @mbachelet al Perú. Con esta histórica #BinacionalPerúChile daremos un nuevo impulso a nuestras relaciones bilaterales», señaló el presidente peruano.

Bachelet, por su parte, consideró que esta reunión evidencia el excelente momento de las relaciones entre ambos países. «Gracias por la bienvenida, Presidente @ppkamigo. El Gabinete #BinacionalPerúChile testimonia el excelente estado de nuestras relaciones», indicó la Presidenta.

Aunque esta es la primera reunión de este tipo con Chile, Perú ya celebra periódicamente gabinetes binacionales con Ecuador, Colombia y Bolivia, países con los que también tiene una frontera común.

Fuente: [El Ciudadano](#)